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ПРЕМЬЕРД РУБРИКИ: «РАЙОННЫЕ Б У Д Н И » ' 
На территории Орджоникидзевского района рас

положен металлургический комбинат и прожива
ют многие семьи металлургов. У новой рубрики 
двуединая задача. Во-первых, информировать 
наших читателей о деятельности администрации 
по управлению районом, по созданию Должных 
условий для проживания его жителям. Во-вторых, 
ваши письма, замечания н предложения помогут 
администрации в решении непростых проблем 
жизнедеятельности старейшего и одновременно 
новостроящегося района города. 

От пенсии до пенсии... 
От понедельника к понедельнику в здании Орджонн-

кидзевской администрации (Маяковского, 58) становит
ся все многолюдней. С 11 до 13 часов глава администра
ции пего помощники ведут прием населения по личным 
вопросам. 

Н о «личный вопрос» у многих посетителей общин: в 
связи с задержкой выплаты пенсий и пособий, мизерных 
к тому же, не на что жить до «получки». П о возможности 
администрация помогает особо нуждающимся деньга
ми, направлением в районный центр милосердия на лече
ние и питание и т. п. Однако возможность эта отнюдь не 
безгранична. Решение проблемы видится в своевремен
ной выдаче пенсий и пособий. Кстати, почему в этом 
районе, в сравнении с другими р а й о н а м и города, наибо
лее длительные задержки выплаты пенсий? Чем объяснит 
это городское управление соцзащиты? 

А о том, какие меры предпринимает районное управ
ление соцзащиты, будет рассказано в ближайшем нз вы
пусков «Районных будней». 

Навстречу выборам 
Официально стартовала кампания по выборам депута

тов в Государственную Думу. 
В Орджоникидзевском районе расположен 71 избира

тельный участок по 185-му избирательному округу. Про
верены и уточнены списки избирателей, утверждены со
ставы участковых избирательных комиссий, с которым и 
проведены семинары. К а к сообщила председатель рабо
чей группы по организации выборной кампании , управ

делами райадмпнпстрацпи JI. Н. I [аумова.вся подготови
тельная и организационная работа проделана загодя и 
своевременно, решены вопросы с обеспечением транспор
том, с подготовкой необходимой для выборов документа
цией. 

«Им бы понедельники 
взять и отменить» 

День отдыха с субботы 4 ноября на понедельник 6 ноября 
правительство перенесло «в целях рационального исполь
зования рабочего времени и создания благоприятных усло
вии для отдыха граждан». Без указания повода для перено
са выходного это следует воспринять как начало отмены 
правительством традиционно тяжелых для россиян поне
дельников? 

А неназванный повод известен: неотмеченный празд
ник Великого. Октября. Именно по этому поводу Совет 
ветеранов войны и труда при администрации Орджонп-
кндзевекого района пригласил своих коллег собраться 6 
ноября к 12 часам по Д в о р ц е культуры и техники АО 
М М К (пр. Пушкина . 17). 

В программе мероприятия поздравления с очередной 
годовщиной Октября, концертколлективов художествен-
нойсамодеятельностн Д в о р ц а . Намечена встречаскандп-
датамп в депутаты Государственной Думы ФС Р Ф Д . Н . 
Сафнуллпным и 3. I I . Прониной . Для ветеранов будет 
работать «стол юридических справок». 

Первая всегда первая? 
Только что закончились соревнования шахматистов го

рода. Первое место заняла команда ш к о л ы № 1, второе и 
третье места—тоже за школьниками Орджоннкндзевско-
i о района. 

Сейчас в школах района в отборочных играх определя
ются команды шахматистов, которые примут участие в 
районном соревновании. Состязаться в мастерстве они 
будут в районном Д о м е физкультурника с 20 ноября по 
май следующего года. Для победителей постановлением 
главы администрации определены премии. 

Ведущий рубрики 
Ю. АНОСОВ. 

О И Ц И А Л Ь Н О 

Без малого четверть века работает в шамотном 
отделении второго цеха огнеупорного производства 
Зоя Степановна Филькина. Ее основная профессия -
садчица, но в бригаде пояснили: 
- Этих профессий у нее... Любого на потоке заменит. 
Через неделю коллектив цеха будет отмечать 30-
летие. Значит, состоится юбилейный праздничный 
вечер, назовут имена ветеранов. Зоя Степановна - в их 
числе. И, надо полагать, не забудут упомянуть, что она 
- предствитель рабочей династии, поскольку вместе с 
ней в цехе трудятся сестра. Племянница, зять. И все 
они знают свое дело и хорошо справляются с ним. 

Фото В. МАКАРЕНКО. 

Выходные 
в связи 
с праздником 

В соответствии с КЗоТ-РФ 7 ноября 
1995года являет ся праздничным днем. 
Постановлением Правительства РФ 
выходной день с субботы 4 ноября 
переносится на понедельник 6 ноября 
1995 года 

Максимальному количеству тру
дящихся, не занятых на обслужива
нии непрерывнодействующих агре
гатов, выполнении ногрузочно-раз-
грузочных. неотложных статистичес
ких отчетов и других срочных работ, 
предлагается предоставлять отпуск 
без сохранения заработной платы 4 
ноября с их согласия. 

Директор по персоналу 
и социальным программам 

АО ММК А. МАСТРУЕВ. 
Председатель профкома 

АОММКВ.БЛИЗНЮК. 

п РОИСШЕСТВИЯ 

ХОККЕЙ Осипов— 
лучший в октябре 

Случай в трамвае 
В один из октябрьских вечеров, в 

18 часов 45 минут, в трамвай 17-го 
маршрута вошла гражданка Н., 1971 
года рождения . К ней сразу же стали 
приставать двое парней—1976 и 1977 
годов рождения , находившихся в 
этом же вагоне . Н о двое граждан — 
Л. С , 1947 года рождения л i М., 1948 
годарождения, задержалнраспоясав-
шпхея хулиганов и сдали их на оче
редной остановке подоспевшему ми* 
лнционеру О.. 1949 года рождения. 

Ф. САПРЫКИН, пенсионер. 

Вопросы 
продиктованы жизнью 

В прошедшую среду состоялся 
очередной «прямой провод» с по
мощником генерального дирек
тора АО ММК по связям с об
щественностью Л. В. Турусовым. 
На этот раз «на связь» вышли 
семь человек, но вопросов зада
но гораздо больше, и они не огра
ничивались проблемами внутри-
комбинатской жизни. 

Пенсионер Климов, появившийся 
в кабинете помощника генерального 
директора до начала «прямого про
вода», передал пять вопросов, отве
ты на которые интересны многим го
р о ж а н а м . Форма разговора с людь
ми не сводилась к сухим справочным 
ответам .Каждый был выслушан, бес
еда длилась до полного прояснения 
вопроса . Не станем давать стеногра
фический отчет, а предлагаем «пос
лушать» суть всех диалогов . 

— Каков механизм оплаты на вре
мя о 1 ключення горячен воды? 

—Перерасчетза горячую воду про
изводится в конце года. Учет време
ни отключения ведут н а ч а л ь н и к и 
Ж Э У п представители треста «Тепло
фикация». 

— Пенсионеры вынуждены «сбра
сываться» но 2 тысячи рублей для 
уборки подъездов. Нельзя ли как-то 
избавить пас от этих дополнитель-
н ы \ расходов? 

— Любой-найм людей за счет сво
бодных отчислений жильцов являет
ся местной самодеятельностью. 11ор-
мальная уборка подъездов произво
дится за счет средств на содержание 
жилья, исходя из которых У К Х и на
нимает люде й. Просто , есть сл ожн о с -
ти с Их набором. Говорят о безрабо
тице, а мест подобного типа много. . . 

— «Промстройбанк» перенесли к 
Дому Советов на ул. Правды,а оста
новка ост алась по-прежнему на Гага
рина. Возможно ли перенести трам
вайную остановку на пересечение улиц 
Правды и К. Маркса? 

Вопрос ставится п р а в и л ь н о , н о 
гребуетрассмотрення. Я переговорю 
с трамвайным управлением. 

— Можно .in на автобусных оста
новках Вывесить расписание движе
ния маршрутов, чтобы люди ориенти
ровались и не теряли времени зря? 

— Конечно, пассажирскому автот
ранспортному предприятию невы
годно таким образом ставить себя в 
жесткие рамки . Н о эту просьбу мы к 
ним направим. 

—Имеет ли инвалид II группы пра
во на льготную скидку при оплате за 
телефон? 

— Д а н н н а я льгота предусмотрена 
законом «Об инвалидах», а вопрос 
введения этого закона в действие за
висит отбюджетной позиции депута
тов Госдумы и Совета Федерации. 
Дело в том , что законы о ветеранах и 
об инвалидах приняты, но деньги на 
их реализацию не выделены — при
мерно по 50 триллионов рублей на 
каждый закон. 

Машинист П В Э С Н. Петрушпна 
еттрашпвала: оказывает ли комбинат 
материальную помощь, и можно ли 
продать одну-две акции, если их нет 
на руках? 

—Материальная помощь оказы
вается через благотворительный фонд 
«Металлурге пли профком, нужно 
подать туда заявление, — ответил Л . 
В. Турусов. — Что касается акций. 
П о решению собрания акционеров с 
марта нынешнего года учет акций 
переведен на безналичную форму. 
Акции хранятся в депозитарии по 

Каждую 
среду 

У вас — вопросы? Набери
те номер 3 3 ( 3 8 ) 6 2 7 7 . 

С 9 . 0 0 А О 10 .00 п р о д о л 
ж и т работу « п р я м о й про
в о д » с Л. В . Т У Р У С О В Ы М . 

адресу ул. Ленина , 164. Первая вы
писка дается бесплатно. Приходите 
зуда с покупателем н оформляйте на 
основании этой выписки продажу 
акций. 

Работница К Х П # С . Недавняя 
интересовалась: почему комбинат не 
переводи г деньги на покупку квартир 
в «Ключе»? Eii не хотелось бы растор
гать договор, ведь при этом теряется 
20 процентов от довольно значитель
ной суммы. II можно ли в о о б щ е дове
рять «Ключу»? 

Л е о н и д Владимирович успокоил: 
Деньги комбинат обязательно 

перечислит. Всем будет выделено 
пятьдесят процентов суммы на мо
мент перечисления. А свой вклад за
бирать не стоит. Сегодня у «Ключа» 
огромная очередь, п место отказав-
inei ося Т У Т же окажется занятым. Не 
нужно бояться обмана : «Ключ» — 
комбинатское подразделение, в ко
тором работают ответственные люди. 

Р а б о ч и е Л П Ц ^ 3 уточняли о сути 
.страховки. От начальника ВОТиЗ 
своего цеха они слышали, что стра
ховки —-часть зарплаты... 

Это н е т а к . — з а я в и л Л . В. Туру
сов. В момент введения закона об 
обязательном медицинском страхо
вании, когда у нас ежедневно соби
ралась очередь до 500 человек с заяв
лениями о материальной помощи на 
проведение операции" и т.д. . было 
принято решение платить страховку. 
Сегодня среднемесячный доход ме
таллурга имеет трц с о с т а в л я ю щ и е -
деньги, выделяемые на питание,стра
ховая сумма и зарплата . Н о страхов
ка платится из прибыли . Процент 
прибыли А О М М К уменьшился в 8 
раз . а суммма страховок пока не из
менилась. Хотя , если р а н ь ш е стра
ховка занимала 30 процентов месяч
ного дохода , то сейчас около 20. За
работная плата постепенно растет. 11 
сейчас перед управлением стоит за
дача полностью вытеснить страхов
ку зарплатой . 

Машинист экскаватора Манхут-
динов с рудника , прочитав заметку о 
прошлом «прямом проводе», не по
нял .в каком случае не идут проценты 
на страховку. 

— Только тогда , когда предпри
ятие не выплатило страховку, — пос
ледовало пояснение. —Если же день
ги перечислены в банк, н вы сами их 
не забираете, проценты растут. 

Ветерану труда и М М К Федотову 
дан ответ по поводу в ы п л а т и диви
дендов: д о конца года акционеры 
деньги получат. 11 заключительный 
вопрос — на первый взгляд, ч истцы п 
— касался ущемления прав травми
р о в а н н о г о р а б о т н и к а з а в о д а 
«Марс» . Н о именно этот звонок Ле
онид Владимирович назвал «очень 
опасным». 

— Обязательно займусь в а ш и м 
вопросом. — заверил он. — Забота 
предприятия о пострадавших у нас 
всегда стояла на первом месте. 11 от
ступать от этого правила нельзя, ка
кой бы сложной ни б ы л а ситуация. , 

М. КУРБАНГАЛЕЕВА. 

В двух ног. к-1 HI IX матчах пе
ред двухнедельным перерывом в 
чемпионате МХЛ нападающий 
«Металлурга» Сергеи Осипов, 
включенный, кстати, в число 
кандидатов в сборную России, 
забросил решающие шайбы и 
довел число победных голов в 
нынешнем первенстве до шести. 
Результат этот, прямо скажем, 
очень высок. Для сравнения: за 
весь прошлый сезон больше всех 
победных шайб в составе «Ме
таллурга» в розыгрыше Кубка 
МХЛ забросил Евгений Кореш
ков —- 7, а сам Осипов имел в 
активе 5 таких голов. 

Вообще в минувшем месяце Сер
гей сыграл очень удачно п стал, по
жалуй , лучшим хоккеистом «Метал
лурга» в / ж т я б р е . Кроме того . Оси
пов отметил д в а юбилея. М а т ч в Уфе 
с «Салаватом Юлйевым» стал для 
него 150-м всоставе*1агннтогорско-
го клуба в М Х Л , а первая шайба , 
заброшенная в Л е м и р т а у в-люрота 
карагандинского «Булата». — 100-н 
в наиболее значимых соревновани
ях. Сейчас в активе Сергея 103 шай
бы, з аброшенные в составе «Метал
лурга» (26 т — в М Х Л , 20 — в первой 
лиге чемпионата С С С Р , 7 — в меж
дународных турнирах). 

В. РЫБАЧЕНКО. 

АО ММК 

п ЕРЕДОВИКИ А О ММК 


